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COMPTE RENDU DE LA RÉUNION  

DES MEMBRES DU CONSEIL D ADMINISTRATION 

DE L’UNION DÉPARTEMENTALE DES SAPEURS-POMPIERS DU CANTAL 

 

 

 

SDIS 15 - Le vendredi 25 octobre 2019 
 

 

 

           

Présents : FARRRADECHE Frédéric - Colonel SKRZYNSKI Luc - AURIACOMBE Chrystelle - 

RAMADIER Cédric - PAGIS Emilia - SABATIER Pierre - TISSANDIER Christophe - BLANC Serge - 

ASTIER Marie-José - BUREAU Jérôme - FRAISSINIE Roger - ANDRIEU Jérôme - RAYNAUD-

DUFFAYET Yolaine - CARRIER Jean-Paul - FREYSSIGNET Pascal - JACQUE Mikael - FOURCAT 

Stéphanie. 

 

 

 

Étaient excusés : BAUGER Patrice - HUGON Jacques - BREGNARD Pierre - COUDERC Stéphanie 

- CAYROU Jérôme - MARTRES Laurent - CREGUT Aurélie - PINQUIER Pierre - JOSEPH Arnaud - 

CAYROU Laurent - VALRIVIERE Philippe.  

 

 

 

18H35 : Ouverture de la séance par le Président le Lieutenant Frédéric FARRADECHE 

 

 

Ordre Du Jour : 

 

 
 

 
• FORMATION 

 

- SST : Au 1er janvier 2020, notre UDSP reprend les formations SST qui actuellement dispensées 

par le SDIS. Seuls 5 formateurs sont actifs à ce jour. Il sera proposé à nos formateurs de devenir 

moniteurs SST si la demande devenait importante. Il est également envisagé d’organiser une formation 

initiale de formateur en 2020. 

Michaël JACQUE prépare actuellement un projet de budget et de tarifs. 

 

 

 

• RESERVE CITOYENNE 

 

Le Colonel SKRZYNSKI souhaiterait mettre en place d’ici quelques mois un dispositif d’équipe 

départementale de soutien qui serait composée d’anciens sapeurs-pompiers qui voudraient s’impliquer 

pour les missions suivantes : amener des véhicules aux mines ou au garage, soutien sanitaire sur les 

interventions, etc… 

Les membres du CA trouvent cette idée intéressante. Michaël JACQUE est missionné sur ce dossier 

en tant que chef de service de la logistique et membre du CA de l’UDSP. Il travaillera conjointement avec 

le PUD. 
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• AGENDA 2020 

 

Christel travaille sur la mise en page de l’agenda 2020. Les responsables de commissions devront 

lui transmettre leurs informations avant le 20 novembre prochain. 

 

 

• LOGO UDSP  

 

Il est proposé de modifier le logo en rajoutant un casque de pompier. 

Validation par les membres du CA. 

 

 

• CONGRES REGIONAL MASSIAC  

 

Le CA de l’URSP aura lieu le vendredi 15 novembre, veille du congrès. Les membres les plus 

éloignés seront logés. Les repas des membres du CA UDSP qui ne sont pas membres du CA URSP seront 

pris en charge par l’UD.  

 

 

• RETOUR CONGRES NTL 2019 

 

Le site était restreint et donc peu de monde sur ce congrès. De plus il n’y a pas eu d’avancées 

depuis l’an dernier : 35 mesures annoncées, 7 étudiées. 

 

 

• QUESTIONS DIVERSES 

 

- La plaque pour Marius DUPUY et son épouse sera remise lors du congrès départemental. 

 

- Rassemblement parents ODP : nous l’accueillerons à Saint-Flour en 2022. 

 

- Lors de la fête du cidre à Ferrières, la commission sociale a récolté 127 € sur son stand. 

 

- L’opération papier cadeau sera renouvelée chez Mr BRICOLAGE à Saint-Flour. 

 

 

Fin de la réunion à 20H45 

 

 

 

 
Signature des membres du Bureau : 

 

 

 

F. FARRADECHE  L. CAYROU  C. TISSANDIER   P. SABATIER 

     

 

 

 

 

 

 

S. BLANC.   J. BUREAU  E. PAGIS   P. FREYSSIGNET 


